

Grundsteinlegung mit Prominenten aus Politik und Wissenschaft

Kühlungsborn – Das Leibniz-Institut für Atmosphärenphysik (IAP) expandiert und baut ein neues Gebäude, um mehr Platz für seine Wissenschaftler zu schaffen. Weil das Haupthaus, in dem Wissenschaftler und Verwaltung nebeneinander auf engem Raum arbeiten, „aus allen Nähten platzt“, wie Verwaltungsleiter Jens-Uwe Mölck die Situation mit drastischen Worten beschreibt. Fundament und Grundplatte sind fertiggestellt. Der symbolische erste Spatenstich wird im Nachgang zelebriert: am 13. Mai.

Der Grund dafür: Weil es schwierig war, in den Terminkalendern der prominenten Gäste einen für alle passenden Termin zu finden und „weil wir das Fest auch bei hoffentlich warmen Frühlingswetter feiern wollen“, so Instituts-Direktor Prof. Franz-Josef Lübken.

Erwartet werden Landes-Bildungsminister Mathias Brodkorb (SPD), Prof. Martin Köckerling, der Dekan der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät der Universität Rostock und Bürgermeister Rainer Karl (parteilos).